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認定こども園「安平町立はやきた子ども園」

の開園について

視察日：平成 26 年５月 21 日（水）〜 23 日（金）

出席委員５名　欠席委員２名

視察先：北海道安平町・滝川市・深川市

　安平町において、認定こども園「安平町立はやき

た子ども園」の開園について視察研修を行いまし

た。「安平町立はやきた子ども園」は、早来・安平

両保育園施設の老朽化と、遠浅保育園を加えた３

園の耐震化未整備・児童館の未整備・放課後児童

クラブ施設の老朽化・子育て支援センターの収容

不足等、多くの課題を抱えている状況がありました。

　幼保連携型認定こども園は、課題解消と経営経

費削減を図る目的で、保育園３園を統合し幼稚園

教育を導入しました。施設の統廃合の地域説明会

を９回、保護者説明会を12回実施し、それぞれ

の同意を得て平成 22年４月に開設されました。

定員は120人で、保育所機能として85人、幼稚

園機能として35人で、一時預かり保育や休日保

育も実施しており、休園は年末年始のみとのこと

でした。

　また、児童複合施設として、子育て支援セン

ター・児童センター・放課後児童クラブも併設さ

れ、たくさんの方が利用しています。桜川市にお

いても、子ども子育て新制度に向けて業務を進め

ておりますが、市の状況を把握するとともに、今

後の方向性については、子育て支援の主役は子育

て中の家族であることから、子育て家族のニーズ

を的確に把握し、認定こども園等の整備や子育て

支援事業を推進するよう要望しました。

　また、滝川市では「小・中学校適正配置計画」、

深川市では「深川市立病院の経営」の視察研修を

行いました。
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桜川市議会議員は、全議員がいずれかの常任委員会に所属し、それぞれ掲げたテーマについて審査してい

ます。このページでは、その審査内容や各委員会の活動状況を報告します。
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常任委員会に注目

安平町立はやきた子ども園
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常任委員会

県西総合病院


